

Die auswärtige Politik der bayerischen Revolution

Bisher unveröffentlichte Aktenstücke

Mitgeteilt durch

Archivdirektor Dr. Pius Durr,

Vorsitzenden der demokratischen Fraktion und des interparteilichen Untersuchungsausschusses des bayerischen Landtags

* * *

Dieses bei aller wissenschaftlichen Strenge vollstümlich geschriebene Februarheft der Süddeutschen Monatshefte entrollt ein erschütterndes Bild von den Illusionen der deutschen Revolution, von der List und Verlogenheit auf feindlicher, dem Vichsinn und der Leichtgläubigkeit auf deutscher Seite. Es führt ein in die Beweggründe zu den unwahren deutschen Selbstbezeichnungen und zu der sogenannten Eisnerschen Fälschung, bekanntlich einer der wichtigsten Grundlagen der „Frieden“ von Versailles und Fontainebleau. Und es ist, indem es diejenigen die damals für uns alle Erklärungen abgaben in ihren Selbstzeugnissen zeigt, ein Beitrag zu der für die Zukunft des Deutschland auf der Erde wichtigsten Frage: Der Schuldfrage.

* * *

Ladenpreis: M. 5.50 * Bar: M. 3.85 und 7/6

Bestellungen an F. Volckmar, Leipzig, Abteilung Süddeutsche Monatshefte